

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian maka dapat di simpulkan minat belajar siswa SDN 03 Kelampai Kecamatan Meranti Kabupaten Landak dalam mengikuti mata pelajaran penjasorkes sub materi permainan Sepak Bola di SDN 03 Kelampai Kecamatan Meranti Kabupaten Landak secara keseluruhan adalah “sedang”. pada kategori “sangat rendah” sebesar 6% (2 siswa), “rendah” sebesar 19% (7 siswa), “sedang” sebesar 42% (15 siswa), “tinggi” sebesar 25% (9 siswa), dan “sangat tinggi” sebesar 8% (3 siswa).

Sesuai dengan masalah dalam penelitian ini, maka implikasi dari penemuan tersebut adalah sebagai berikut:

1. Bagaimanakah minat *instrinsik* Siswa SDN 03 Kelampai Kecamatan Meranti Kabupaten Landak dalam belajar mata pelajaran penjasorkes sub materi permainan Sepak Bola? Minat *instrinsik* siswa kelas V yaitu dalam kategori “sedang” yaitu 12 dari 36 siswa yang memiliki minat belajar sedang dengan presentase 33%.
2. Bagaimanakah minat *ekstrinsik* Siswa SDN 03 Kelampai Kecamatan Meranti Kabupaten Landak dalam belajar mata pelajaran penjasorkes sub materi permainan Sepak Bola? Minat *ekstrinsik* siswa kelas V yaitu dalam kategori “sedang” yaitu 15 dari 36 siswa yang memiliki minat belajar sedang dengan presentase 42%.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka peneliti menyarankan sebagai berikut :

1. kepada guru mata pelajaran penjasorkes sub materi permainan Sepak Bola di SDN 03 Kelampai Kecamatan Meranti Kabupaten Landak agar lebih kreatif dalam memberikan pembelajaran agar siswa tertarik dan tidak merasa bosan saat belajar penjasorkes.

2. kepada pihak Sekolah SDN 03 Kelampai Kecamatan Meranti Kabupaten Landak untuk lebih memperhatikan fasilitas olahraga agar dapat meningkatkan minat siswa untuk mengikuti mata pelajaran penjasorkes sub materi permainan Sepak Bola.
3. kepada siswa kelas V di SDN 03 Kelampai Kecamatan Meranti Kabupaten Landak agar selalu serius dalam mengikuti pembelajaran mata pelajaran penjasorkes sub materi permainan Sepak Bola yang diberikan oleh guru agar prestasi pelajaran penjasorkes khususnya permainan Sepak Bola di SDN 03 Kelampai Kecamatan Meranti Kabupaten Landak semakin lebih baik dan meningkat.